

Tous à Wavrin !

« Faber France » continue sa progression avec une véritable montée en puissance depuis la concentration de ses activités en début d'année et la création de différents départements dédiés selon la clientèle*.

Les 10 machines réalisant l'impression numérique des produits de la société nordiste, ont été récemment délocalisées à Wavrin au sein même de l'entreprise.

44 salariés sont désormais réunis dans les locaux de « Faber France » à Wavrin, évidemment un gain dans la qualité des offres et dans la réactivité du numéro 1 français du pavoisement vers ses clients.

*Tout en continuant à produire drapeaux, kakemonos, Funline... et répondre le plus qualitativement possible à la clientèle, « Faber France » développe ses départements. Ainsi, « Faber Sport » pour la réalisation et la vente de vêtements de sport personnalisables (football, cyclisme...), « Faber Collectivité » pour la fabrication et la distribution du pavoisement auprès des institutions publiques, « Faber Entreprise » sensibles aux besoins des sociétés privées, « Faber Service » pour les métiers de pose et location de mâts et drapeaux, sont nés.